dem Fäustling, welcher aus dem Fell eines seiner Genossen gemacht war. Da ich nicht hätte schiessen können, ohne den Handschuh stark zu beschädigen, feuerte ich einen Schreckschuss; aber der Fuchs würdigte mich kaum seiner Aufmerksamkeit.

Sonderbarer Weise vernahmen wir während des Winters niemals die Stimme des Eisfuchses. Erst im Laufe des Frühlings liess er sein heiseres kha-kha-kha-kha-kha-kha hören, welches wie hämisches Gelächter klingt.



Das Wrack.

Nach der Mittheilung der Eingeborenen fällt die Ranzzeit mit der Ankunft der Bürgermeister-Möven zusammen, die während unseres Aufenthaltes in Polaris-Haus Anfangs Mai erfolgte. Wenn die Eiderenten zu legen beginnen — also Ende Juni — wirft die Füchsin sechs bis acht Junge. Der Bau ist in der gefrorenen Erde angelegt und soll mehrere Fluchtröhren besitzen, was mit der Harmlosigkeit dieser Thiere in grellem Widerspruch steht.